

ARTRITIS REUMATOIDE

Según la medicina alópata, la Artritis Reumatoide es una enfermedad inflamatoria crónica que afecta a muchas articulaciones, incluidas las de las manos y los pies.

El sistema inmunológico del cuerpo ataca a sus propios tejidos, incluidas las articulaciones. En algunos casos graves, ataca a los órganos internos. Afecta el revestimiento de las articulaciones y causa una inflamación dolorosa. Con el tiempo, la inflamación asociada con la artritis reumatoide puede provocar la erosión del hueso y la deformidad de las articulaciones.

No hay cura para la artritis reumatoide, pero con fisioterapia y medicamentos se puede retrasar el avance de la enfermedad.

Por supuesto, que la visión de la Biosinapsis es muy diferente, puesto que para comenzar no se trata de “adormilar” los síntomas o minimizarlos y mucho menos de intentar una recuperación parcial que la vuelva menos dolorosa.

Con la Biosinapsis logramos comprender las emociones mal gestionadas, aquellas actitudes nuestras, pensamientos recurrentes nuestros, formas de reaccionar nuestras, que dieron lugar a que cualquiera de nosotros padezcamos Artritis Reumatoide.

Se trata de localizar aquello a lo que somos vulnerables, empoderarnos y cambiarlo para sanar desde raíz y no esperar a que nuestras articulaciones estén deformadas para correr por ayuda.

El Conflicto Emocional Principal que da lugar a presentar una **ARTRITIS REUMATOIDE**, es la **DESVALORIZACIÓN**.

Debemos buscar esas vivencias “cargadas” de desvalorización que durante años hemos vivido, sufrido o permitido.

Analicemos los tipos de vivencias que pueden dar lugar a sentirnos desvalorizados y por tanto, llevarnos a padecer Artritis Reumatoide:

- Eso que hago, no lo hago bien (Poner atención a la parte del cuerpo en donde aparece la artritis, porque **SIEMPRE** estará relacionada con la actividad que no hacemos bien), de tal modo que si la artritis la tengo en los dedos de las manos, habremos de preguntarnos:
¿Qué hago mal con los dedos de las manos? ¿Tejer?, ¿cocinar?, ¿escribir en una computadora?, etc.
- Eso que hago, todo el mundo lo critica o juzga o califica

Porque entonces inconscientemente, estoy enviando un mensaje incorrecto a mi cerebro subconsciente. Yo pienso "ESTO LO HAGO MAL", y el cerebro mal entiende "SI LO HACE MAL, YA NO NECESITA MOVER ESA PARTE DEL CUERPO" e inmediatamente comienza a atrofiarse esa zona porque "ya no necesito FLEXIBILIDAD", y esa orden la di yo por medio de mis pensamientos, miedos y emociones...y comienza la artritis.

El gran problema con la artritis reumatoide, es que la activamos todos los días.

Amanecemos optimistas, queriendo hacer muchas cosas, esperando que por fin el día de hoy me digan lo espero oír. Esperando que "los demás", ahora sí califiquen bien aquello que hago.

Deseando que me feliciten por mi comida, que me agradezcan mi trabajo, que noten que hoy hice bien mi trabajo, que me reconozcan el esfuerzo y es justo a media tarde, cuando descubro que NADIE valoró aquello que hice, que comienzan nuevamente las molestias y dolores.

Y eso ocurrirá un día tras otro, hasta que definitivamente, yo ya no pueda moverme. Yo ya no pueda hacer ni bien ni mal, aquello que nadie valoró.

Y sin duda, estar esperando a que "los demás me valoren", es parte de todo el problema.

Otros conflictos que pueden dar lugar a una artritis, son los siguientes:

- Sentirme culpable por lo que hago (analizar la parte afectada).
- Sentir que los demás me impiden hacer algo (analizar la parte afectada).
- Sentir permanentemente ganas o deseos de "volver a hacer" algo pero ahora sí hacerlo bien, vivirá diario pensando o sintiendo que "Ahora sí lo haré bien" ó "Voy a volver a intentarlo", pero SIEMPRE para agradar a los demás.

De igual forma, y aunque analizar la vida presente de la persona y analizar los conflictos emocionales de la persona, se debe revisar su memoria celular, porque pudiera haber alguna vivencia familiar heredada, en donde la desvalorización la vivieron DOBLES de la persona.

También se buscarán en el Árbol Genealógico, experiencias del tipo: SI ME MUEVO, ME MUERO

Porque pudieran heredar a las líneas siguientes la emoción de quedarse inmóviles, paralizados, por alguna emoción de que es peligroso moverse.

- Situaciones en donde alguien se escondió por ser perseguido y si se movía le disparaban.
- Situaciones en donde alguien se quedó "paralizado de miedo".
- Historias de "Soy una mala madre" ó "Soy un mal padre", que pudieron heredarle a la persona con artritis la emoción de "Hazlo todo por tus hijos aunque no lo valoren", "tienes que lograr que

te reconozcan como buen madre o padre". Logrando con esto, que la persona con artritis busque la calificación positiva o el permiso de los hijos o el reconocimiento de su esfuerzo.

ARTRITIS CRÓNICAS JUVENILES

Definición: Artritis reumatoide que suele afectar a las grandes articulaciones de niños en edad de crecimiento (hasta los 16 años). La causa radica en lesiones de las placas epifisarias de las epífisis distales.

Técnico: 3 a Etapa Embrionaria. Vagotonía: Fase de reparación de un conflicto de desvalorización en los gestos. Conflicto de impotencia. Conflicto de los padres.

Sentido biológico: Detener o frenar el movimiento de una articulación para que pueda ser regenerada más fuertemente. La fase de conflicto activo seguramente la hallaremos en un transgeneracional o en el proyecto sentido. Es probable que el dolor haga que entremos de nuevo en una desvalorización por el movimiento y volvamos a la fase activa del conflicto produciendo cronicidad.

Conflicto: Conflicto de desvalorización en el gesto dentro de la tonalidad de opresión infantil (deporte, estudios, compañeros...)

Con herencia de un conflicto de los padres.

Desvalorización del niño que tiene miedo de la noche y no puede refugiarse junto a sus padres.

Lo mejor por supuesto, es analizar estas historias y patrones de comportamiento desde que inician las molestias... porque esperar a que la persona descubra por sí misma aquella emoción que está provocando los síntomas, puede demorar muchos años.

La persona con artritis deberá modificar por completo su visión de que debe buscar la aceptación de los demás.

Se trata de cambiar por completo la forma de pensar, creer y actuar.